
1 

千曲市国民健康保険運営協議会 会議録 

 
開催日時  令和３年７月１５日（木） 午後１時30分～午後２時30分 

開催場所  千曲市役所 ３階 ３０２会議室 

出席委員  11名 

欠席委員  ３名 

市職員等  荒川健康福祉部長、笠井健康推進課長、斉藤税務課長、田島債権管理課長、 

鎌田保健事業推進係長、岩佐国保医療係長 （６名） 

 

＜委嘱書は開会の前に机上交付＞ 

会議日程 

１．開会 

 

２．あいさつ（市長） 

 

事務局 ＜運営協議会規則第５条により会議が成立していることを報告＞ 

 

３．正副会長の選出について 

事務局   続きまして、本来ですと本協議会の会長に会議を進行していただく 

      ところですが、会長が決まるまで、私（事務局）が会議を進めさせ 

ていただきます。 

   ＜選出区分の条例等を資料により説明＞ 

事務局   国民健康保険法施行令第５条により、会長・副会長は公益を代表す 

る委員のうちから選出することとなっておりますがいかがいたしま 

しょうか。 

    委員    会長を民生児童委員の安藤委員にお願いし、副会長を健康推進委員 

の渡邊委員にお願いしたいと思います。 

事務局   只今、委員から発言をいただきました。 

特に異議が無いようでしたら、拍手でご賛同を願います。 

＜全員の拍手により承認＞ 

皆様の拍手をいただきましたので、会長は安藤邦彦委員、副会長は 

渡邊みい子委員と決定いたしました。 

会長、席の移動をお願いします。 

渡邊副会長におかれましては、本日欠席の連絡をいただいており 

ます。 

（席移動後） 

それでは、会長よりその場にて、一言ごあいさつをお願いします。 

＜会長あいさつ＞ 

事務局   ありがとうございます。 
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本来ならばこの後の議題から、会長・副会長には会議事項の進行を 

お願いするところですが、本日は諮問があるため、このまま私(事務 

局)の進行で進めさせていただきます。 

諮問終了後、会長に会議事項の進行をお願いすることとなりますの 

で、ご了承ください。 

 

４．会議録署名委員指名 

西村明子委員 荒井あや子委員 

 

５．国民健康保険出産費資金貸付基金廃止についての諮問 

＜市長より諮問＞（諮問後、市長退席） 

＜進行交代：会長の進行＞ 

    会長    先ほど市長から諮問がありました『千曲市国民健康保険出産費資金 

貸付基金の廃止について』を議題とします。 

事務局からお願いします。 

事務局   ＜資料により説明＞ 

会長    事務局より説明がありました。 

質問等がありましたら、お願いします。 

＜質問・意見なし＞ 

会長    それでは、諮問書にありますとおり貸付基金の廃止につきまして、 

皆様の賛否の確認をさせていただきます。 

『千曲市国民健康保険出産費資金貸付基金』については、令和３年 

度をもって廃止し、廃止に伴う同基金条例の廃止と、基金残余金を 

『千曲市国民健康保険支払準備基金』へ繰入れを行う事。 

また、『千曲市国民健康保険出産費資金貸付要綱』については継続す 

るとの案に、賛成の方の挙手をお願いします。 

＜全員挙手＞ 

ありがとうございました。全員賛成です。 

ただいまの決定に基づき、国保運営協議会から市長へ答申を行いま 

すが、この後、答申書の内容についてご審議いただきます。 

事務局で答申書の案を準備しますので、ここで5分間休憩とします。 

再開は13時55分からとします。 

 

    会長    会議を再開します。答申書（案）を配布いたしました。 

事務局から朗読をお願いします。 

事務局   ＜答申書（案）朗読＞ 

会長    事務局から答申書（案）の朗読がありましたが、内容につきまして 

ご意見等がございましたらお願いします。 

＜質問・意見なし＞ 
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会長    答申につきまして、事務局からお願いします。 

    事務局   市長への答申につきましては８月中を目途に、運営協議会を代表し 

まして、会長から市長へ答申していただきたいと考えております。 

会長    事務局から今後の進め方について、お話がありました。 

市長への答申につきましては、私と事務局に一任していただくとい 

うことで、よろしいでしょうか。 

＜質問・意見なし＞ 

会長    それでは、そのように進めさせていただきます。以上で諮問・答申 

に係る協議は終了いたしました。ありがとうございました。 

 

６．会議事項 

 (1) 令和２年度千曲市国民健康保険特別会計 決算見込みについて 

令和３年度千曲市国民健康保険特別会計 予算について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

＜質疑なし＞ 

 

   (2) 国民健康保険税の資産割廃止について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

＜質疑なし＞ 

 

  (3) 保健事業実施計画（データヘルス計画）の推進状況について 

事務局   ＜資料により説明＞ 

＜質疑なし＞ 

 

 (4) 子どもに係る国民健康保険料等の均等割額の減額措置の導入について 

    事務局   ＜資料により説明＞ 

          ＜質疑なし＞ 

     

(5) その他 ・国民健康保険運営協議会委員等研修会について 

    事務局   ＜国民健康保険運営協議会委員等研修会について説明＞ 

          ＜質疑なし＞ 

   会長    皆さん都合をつけて、参加をお願いします。 

 

(5) その他 ・千曲市健康づくり推進協議会 委員について 

   事務局   千曲市健康づくり推進協議会委員につきましては、国民健康保険運 

営協議会から委員任期がR２年９月１日から２年間で委員1名の推薦 

依頼があり、現在「西村 明子」委員にお願いしているところです。 

今年度は当協議会も改選となりましたが、引き続き委員就任いただ 

いておりますことから、西村委員に継続をお願いできればと考え 
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ます。 

          ＜質疑なし＞ 

会長    事務局より説明がありましたとおり、西村委員、引き続きよろしくお

願いします。 

 

         ＜会議事項終了＞ 

 

７．閉会  荒川部長  ＜閉会のあいさつ＞ 

＜終了：午後２時30分＞ 

 


